



せきしょういだい 積小為大

令和6年
6月28日
東光小学校
5年学年通信

まとめの時期になりました

1学期の最後の月となりました。子どもたちは5年生になり、委員会に熱心に取り組んだり各教科でたくさん
のことを学んだり、頑張った1学期だったと思います。

1学期の残りの日々を学習面でも生活面でも積極的に活動し、やり残しがないようにしてほしいと思います。ま
す暑い日が続きそうですが、体調管理にはご配慮をお願いします。

行事予定

2日(火)	クラブ
3日(水)	全校朝の会
4日(木)	短縮校時
5日(金)	短縮校時
8日(月)	短縮校時
9日(火)	短縮校時
10日(水)	短縮校時 なかよし班活動
11日(木)	短縮4校時 個別懇談会
12日(金)	短縮4校時 個別懇談会
16日(火)	短縮4校時 個別懇談会 救命救急講座
17日(水)	短縮4校時 個別懇談会 給食終了
18日(木)	短縮4校時 個別懇談会 地域児童会
19日(金)	短縮3校時 終業式 大掃除



学習予定

国語	作家で広げるわたしたちの読書	理科	1学期のまとめ
算数	割合	社会	水産業のさかんな地域
音楽	いろいろな音色を感じ取ろう		
家庭	できるよ、家庭の仕事	図工	形に命をふきこんで
総合	食を知る	体育	マット運動 水泳
道徳	ソフトボールに恩返しを 等		
外国語	What subjects do you like?		



家庭科の学習へのご協力、よろしくお願いします。

家庭科の「整理整頓で快適に」では、自宅の整理整頓に取り組んでもらいました。整理整頓した場所は整えられた
状態が続いているでしょうか？また、定期的に声掛けをしていただけたらと思います。次の「できるよ、家庭の仕事」
の学習では、家族の一員である自覚をして、家庭の中で自分のできることを見つけ、継続して行ってほしいと思っ
ています。引き続きご協力をよろしくお願いします。

田植え体験に行きました！

5年生では総合的な学習の時間で、「食」について学習していきます。まずは日本の主食である「米」について調べ、学び、そこから食文化へと学びを
広げていきます。6月14日(金)の1~2時間目に、田植え体験に行きました。5年生では例年、東畑の田んぼをお借りして、田植え体験をし、秋には稲刈
り体験をさせてもらっています。当日、お世話になる方々から、苗の植え方を教わりました。裸足で田に入り、移動するのも難しそうでしたが、だんだん慣
れて上手に植えていました。当日までの準備や工夫をたくさんしてくださっていることも、知ることができました。秋まで大事に育ててくださいます。子どもたちも、稲刈りの体験をさせていただけるのを楽しみにしていま
す。

